ども会による

悠暉君と林寿翔君 感謝の言葉を述べる武田

弁天子ども会による

スマートボール」

と満足そうでした。

物館資料室提供

(つづく)

「水でっぽう的あて」)

ツ、うちわ作り、テトソヌ

など、心を込め、工夫を凝

りばし鉄砲、風船割りダー

しの下、わなげ、弓矢、割

真夏を思わせる強い日差 心込めた各コーナー わんぱくまつり」大賑わ

で「みなとわんぱくまつり

と九月十八日、八幡屋公園 びと親子ふれあいの場を」

協議会・笠谷一男会長、主

コミュニティ 協会港区支部

今、このような催しは重要

でもらおう」とNPOシー

げながら巡っていました。

だ」と関係者を激励。三先

開会式では主催の大阪市 悲しい事件が起こっている

子どもたちに健全な遊

地域の協力で開催され、三

小路課長は「子どもを巡る拶。港区役所市民協働課・ 会・瓜生由美会長らが挨 管の港区子ども会育成連合

がとうございました」など

と感謝を述べました。

の中で準備して頂き、あり

寿翔君が「昨日は大変な雨

小三年生の武田悠暉君と林

が開催されました。 毎秋に

健全な遊びが

市岡処理場 支える下水道 一般公開、

好評

した。最後の消毒室では「〇

たと好評だった「市岡下水

下水道の役割がよく分かっ

楽しんでいました。

大切な役割分かった

短

なわれました。「市区民に親 市岡下水処理場(市岡2) **施され十八回目。朝から夕** しまれる施設に」と毎年実 港区民の暮らしを支える 一般公開が九月十日に行 に流れ込んでくる所で、大

池では「汚水や雨水が最初 員が処理順に引率しながら 汚水や雨水が様々な処理を 説明してくれました。 沈砂 組みなどを学びました。 経て尻無川へ放流される仕 またでに約二百人が来場。 方までに約二百人が来場。 メーンの施設見学では職 汚い水が澄んでいく 物)をパクパク食べてくれ ちょっと臭いますが、段々 はっきり見える!」と見学 るので、自然に任せたら五 きれいになります」、反応 底に描かれたイラストが) 沈澄池では「(深さ二次の 性の微生物) が汚れ (有機 槽では「バクテリア (好気 す」、沈澱池では「最初は きな砂やコミを取り除きま 時間で綺麗にできます」な 六日かかるところを約八

五台がフル稼働しました」 者が再び頷いていました。 きます」「先日の大雨では ール七杯分の雨水を排出で すると一分間に二十五ドプ ディー ゼルエンジンの轟音 などの説明があり、見学者 棟では、「五台全てが稼働 無川へ排水する第二ポンプ が響き渡りました。 がポンプスイッチを押すと 流します』との説明に見学 会場にはこの他に、下水 また大雨の時に雨水を尻

腸菌などを消毒してから放 う、次亜塩素酸ソーダで大 157などが発生しないよ 沈澱池を見学する参加者)

設けられ、家族づれなどが 仕組みや歴史が学べるDV での微生物観察、下水道の D上映―などのコーナーが 管内部の実況中継、顕微鏡

処理場一般公開」(写真は 施設見学をした稲垣優輝

も続けてほしいです」と話 は頑張って頂き、この催し していました。 いると感心しました。 重要 な仕事なので、職員の方に かります」。 永屋俊明さん事の大変さや苦労が良く分 君 (北恩加島小一年) は、 りましたが、うまくできて 大雨の時の処理に興味があ 案内を見て参加しました。 (ゼ大) (磯路) は「港新聞の 分も公務員なので、この仕 父親の幸雄さん(三六)は「自 仕組みが大体分かった」。 ちょっと難しかったけど、

らした遊びや飲食のコーナ が会場を囲むように立ち よる「木の葉の魚つり」 NPOシニア自然大学に

符を取り付け、前籠には

置自転車クリー ンキャンペ

ーン」の啓発ティッシュ

を巡回し、放置自転車に

いわく駐車禁止』の警告会



ーを設け、子どもたちに遊 生の西瑠ー士君は「わなげ、 びの手解きをしました。 ぼっくり投げなどのコーナ 弓矢、や・カーリングで遊 初参加という港晴小二年 和気あいあいがいい

航汰くん (一歳)を連れて ゃん (三先幼稚園年中) と 初参加。「近場で、ただで、 琴美ちゃんは「 (スーパ-おられる地域の努力・協力 りがたい。三十回も続けて びを楽しめるのはとてもあ こんなにたくさん健全な遊

場中央に、木の葉遊び、松 ア自然大学が特別参加。会 使った遊びや工作を楽しん カード」を首に、歓声をあ 並び、子どもたちは「参加 また今回は「自然の物を

和気あいあいと遊べるいい さんは「地域の枠を越えて 白かった」。母親の恵利香 催しですね」。山内孝夫さ たらない所が (却って)面 ん・由美さん夫妻は琴美ち んだ。弓矢は思うように当 取り組み、駐輪啓発活動 までにも様々な地域問題 ういう活動を地道に続けて いくことが本当のまちづく 今回で十回目。木村会長は 域の問題は地域で」とこれ 話していた。同町会では「地 り」と話していた。 「イベントも大切だが、

ボールを)一杯すくえた

中ですが、昭和三十年 き来していて、現在も 正区を「渡し船」が行 わしていました。 というような会話を交 甚兵衛渡船」が活躍 尻無川には港区と大

には「甚兵衛渡し

の渡船 = 交通科学博 昭和30年代の大阪市 発着場は天保山桟橋から 弁天埠頭に移り、弁天埠 薄れていきました。 藤汽船」が競っていまし 頭では「関西汽船」と「加 も次第に南港のフェリー たが、そんな瀬戸内航路 「船」への憧憬も次第に 、と転換していき、私の その後、瀬戸内航路の 大阪市の放置自転車問題を 町会が不法駐輪追放活動 みなとタイムスリップ 可能つれつれば

われているが、その一環と 民協働』の啓発活動が行な 協力。約一時間かけて町内 日、「自転車放置禁止啓発活 村良雄会長) が九月二十九 動」を行なった。大阪市建 して田中一丁目東町会(木 設局市岡工営所、港区役所 戸内海等から関西圏への ある地区です。そんな土 地柄か、子供時分の私は ていて「水運」に馴染みの 貨物を運ぶ「艀船」で、 船」大好き少年でした。 港区は川と海に囲まれ もっとも身近なのが瀬 交通科学博物館 課長 のほか、廃止された「中 のに何度も乗っては「い の渡し」もあり、乗船無 い加減にしいや、ほんま 料の渡し船に、用もない に怒られつつ「ポンポン に」と船頭のおっちゃん 川か わ

らしを知らないまま が家やで。ええなあ 所の悪ガキ連中と一船 が浮かんでいました。 もたくさんの「艀船_ いましたが、尻無川に 水上生活者の厳しい墓 が川賞作家の宮本輝氏の 「泥の河」 では安治川の 僕も住みたいなあ 「艀船」を眺めては近 艀船」を題材にして を楽しんでいました。 の別府航路の「くれな 島港)への船旅を堪能 とわ丸」で徳島(小松 船の「太平丸」や「お 夏休みなどには関西汽 は瀬戸内航路の客船 等の大型客船の勇姿に しました。 天保山桟橋 やがて「船」への興味 へ。母の郷里は徳島で、 い丸」や「にしき丸」

ない風情を醸していまし 開され、なんともいえ 別れのセレモニー が展 色のテープが乱舞する メロディーが流れ、五 汽笛が響き、蛍の光の は心躍りました。 桟橋では、銅鑼が鳴り 客船出航時の天保山

船」のミニクルー ジング

借金や過払い請求を何とかしたい 相続・遺言の手続きどうしたら?

生活トラブルを法的に解決したい 不動産の名義を変更したいけど…

役所への手続きを代行してほしい 会社設立・役員変更の手続きは?

※その他、成年後見申立て、帰化申請、離婚手続などのご相談も承ります(『記書主法第3条)

1人で悩まずお気軽に/秘密厳守/土日も対応/女性司法書士も在籍

牧田 権藤合同法務事務所

司法書士・行政書士 牧田亮 簡裁訴訟代理等認定番号 812083

南市岡 1-6-3 **6586-6762** ユタカビル2F URL makita-gondou.com 司法書士 権藤礼子 簡裁訴訟代理等認定番号 812032



武院 志し

千400 脚の傷跡のわけを孫から問われる 度に中国での戦闘の話はしてきま したが、辛く悲しかった体験はま だまだあり、どう伝えたらよいも のかと思っていたところ、港新聞 を紹介してもらい、聴き取って頂きました。冊子の出来に満足して います (80代男性、総料金14万円)

ま

こてお渡ししまいをききとり、

港新聞·飯田編集事務所 ☎6571-4636

